

Presseinformation

Tunnel Rastatt; Neue Webcam liefert Bilder vom Startschacht

(Karlsruhe, 12. Februar 2016) Auf der Großbaustelle zum Tunnel Rastatt in Ötigheim wurde eine neue Webcam installiert. Sie liefert alle zehn Minuten Live-Bilder von der Startbaugrube.

Aktuell laufen die Vorbereitungen für den Zusammenbau der ersten Tunnelvortriebsmaschine. Die Einzelteile der Maschine wurden bereits zur Baustelle transportiert. Der Zusammenbau beginnt am 22. Februar 2016. Der Tunnelanstich ist für Ende Mai 2016 vorgesehen.

Besucher der Homepage www.karlsruhe-basel.de können den Zusammenbau der Maschine online verfolgen.